ングファ ンファー

は吹奏楽部によるオープニ 日、大阪国際会議場(写真

かしい思い出話に花が咲

健康相談、血管年齢測定、

野菜クイズなどのコーナー

ア (写真は体力年齢測定)

人気を呼んだ港区健康フェ

堅実さ磨き中軸

新旧同窓生の交流が夕

に登場。 各テーブルでは懐

コーラス、独唱などが次々

に、健康相談、フッ素塗布、

午後一時半の開会と同時

歯科健診、薬の相談、心の

健康に役立つ多彩な企画が

盛大に行なわれた港高校創

る乾杯を合図に、ダンス、

五百四十人が参加。中林功

来場者が訪れ、区民の関心 十回目。雨をついて多くの 健福祉センター の主催で二

第十五代校長の音頭によ の高さを示しました。

生・教員・PTA会員ら約

この後の祝賀会には同窓

各地域で避難訓練

安否確認のため「マンショ れた「訓練振り返り」では、

村高司さん(中央)。連帯は

他労組の支援に参加する入

労働者階級の優れた資質だ

港区役所の司会で行なわ

る班長さん―。 次行なわれました。 月上旬~十二月上旬、各連 が発令されたとの想定で十 海地震が発生し、津波警報 と各家の安否を確認して回 合町会単位の避難訓練が順 全員おられますか?」 難⑤両連合が港晴小の講堂 ④町会単位で校舎三階へ避 それらを集計して連合本部 開放され校庭に全員が集合 シート」に記載②町会長は に報告③その間に小学校が

が実施しました。訓練は大 まかに、①朝九時五十分の は港晴と八幡屋の連合町会 |地震発生」を受けて各班 このうち十一月二十日に DVD「釜石の奇跡」が上 で行なわれました。 応急手当訓練―という手順 に合流して訓練振り返りと このうち港晴小講堂では 安否確認に課題も

長が戸別訪問し「安否確認 映され、東日本大震災での 常訓練と助け合いの重要性 釜石市の映像や証言から日 が浮き彫りにされました。 真剣に 方、実際に安否確認した班 震発生」前から学校へ集ま は少なかったことや、「地 った人がいたことも判明。 ら降りてきた」などの経験 が参加者から語られる一 ン五階からドアを叩きなが

呼吸回復②AEDによる心 加者が、①人工呼吸による 署員の模範実技に続いて参 れた一応急手当訓練」では、 臓蘇生③三角巾による救急 港消防署の指導で行なわ



ールを決めて」などの教訓

「避難の流れを理解しよう」 る―などの必要を感じまし 避難時にはブレーカーを切 ュックに三角巾を加える③ 強になり、 ① A E D の 設置 処置一を体験しました。 場所を知っておく②防災リ さん(四二)(八幡屋)は「応急 た」。また、ある町会長は、 手当訓練を中心にとても勉 妻子と参加した八上直樹 闘争が一段落した後も、ど

「安否確認は町会ごとにル 戸別訪問に抵抗がある人も 確認は難しい②名簿配布や ①指定時間内に全戸の安否

ら田中連合の安否確認、港晴連合の校舎避難、八幡屋連合の応急手当訓練)

いる③「地震発生」前から

とても新鮮だったといいま と報告してくれる」ことが ういう経過でどんな結果に が得られたかなどをきちん なり、その中でどんな教訓 す。「だから、どんな結果

やろう」と話していました。 を解決していく必要がある があった一などを指摘。「訓 安否確認を始めていた町会 練を重ねながらこうした点

東南海・南海地震・津波を想定して各地域で行なわれた避難訓練 (写真上か

列をなして順番を待ち、① 立ち座りテスト④転倒防止 運動不足チェック②握力③ 典之さん(ミーヒ)(弁天)は「仕 などを受けていました。 体操⑤バランス年齢判定| コーナー」には老若男女が 事は現場監督ですが、体力 このうち「体力年齢測定 家族四人で来場した田辺 体力年齢に一喜一憂 そうした活動の中で次第

年を祝う行事が十一月十三 府立港高等学校の創立百周 漕ぎ出せ!未来へ」-大阪

う」と呼びかけました。 の百年へ一歩を踏み出そ 「受け継がれた一世紀…

歴史と伝統を受け継ぎ、次

同校の生徒やOBであるこ

式典・祝賀会を通じて、

との誇りに満ちた表情、現

の職員・生徒の交流を実施、 男女共学に伴い市岡高校と 四八年港高等学校と改称。 の苦難を越えて今がある。

刻まで続きました。

と改称し、現在地に移転。

記念イベント港高が100周年

府立江戸堀女学校として創

目立ちました。

港高校 一九一一年大阪

立。一四年市岡高等女学校

議場で開催されました。 日午後、北区の大阪国際会

式典には生徒・同窓生・

同の吹奏楽演奏、菊池敏子

(三一期)ら0Bと現役合

な一体感が印象的でした。

千人超は多方面で活躍。

楽しくためになる」

後半には宇野伸一さん

役と〇Bが溶け合ったよう 現在に至る。卒業生二万七

は式辞で「空襲や台風など 百人が参加。倉澤孝之校長 教員・PTA会員ら約千七

田一彦さん (六期)をメン ルフラウ」のコーラス、吉 さん (一九期) 指揮「コー

ハーとする「デュークエイ

セス」のショー、女優・萬

「家族そろって健康づく

健康フェア

今年も大活況

田久子さん (二九期)ら卒

どがあり、最後は前身の市

業生のビデオレター 紹介な

区民センター で「港区健康 りを」と十一月十九日、港

フェア」が催されました。

蘇生法実演、健康体操など

に拍手を送ったり一緒に体

次々と行なわれる禁煙講 に人だかりができ、舞台で

港区医師会、港区歯科医師

会、港区薬剤師会、港区保

歌斉唱で幕を閉じました。 岡高等女学校と港高校の校

演、よい歯の表彰式、救急 二歳)のフッ素塗布を目的 ったです」。その横で亜紀 ク(笑)でしたが、楽しか は「(バランス年齢が)五 他にも楽しくてためになる に初めて参加しましたが、 十五歳という結果はショッ した」。妻の亜紀さん(三四) 色んな企画があって驚きま

りしていました。 三十四歳でした」とにんま (六」)は「(バランス年齢が)

を動かしたりする人の姿が 加わり、機関紙発行に携わ 【1面のつづき】 るようになりました。 す。今秋からは編集委員に や労働条件の向上も掲げま は賃金だけでなく職場環境 皆で決め、皆で行動

のため特にしていることは 年齢は歳相応でした。 健康 合は形だけでしたが、ここ う入村さん。前の会社の組 いて方針や要求を決め、そ では「一人ひとりの声をき 解できるようになったとい に労働組合というものを理 れに基づいて皆で行動し、 関連して次のような思いも

ありません。 息子(絢都君、

高司さん (左)。より働き 組合事務所で談笑する入村 やすい職場づくりへコミュ ニケーションは欠かせない を、先輩労働者 (班長)で

働者は弱い存在やない、労 るさで職場のムードメーカ 自信を持ってええんや」と 域も国も動くんや。もっとうに頑張っており、今後、 られるゆうても全体の利益 運動が停滞していることに 働者がいてるから会社も地 や」と感激したそうです。 から教わった時には「自分 のが労働者なんや」と先輩 を考えて整理して発言する になり、闘争の度に成長を になっても納得でき、勉強 にはなかった新しい世界 た。そして今、日本の労働 目からウロコの思いでし 実感できました」。 た経験を聞いた時には、「労 っきり物を言う率直さと明 トライキで要求を勝ち取っ 他労組が百数十日ものス また「自由に意見が述べ 労働者は自信を で、どちらの分野でも中軸 - 的存在。組合でも同じよ を担うようになってくれれ その率直さと明るさを生か ん(エエ) (三先) は次のよう し、堅実さを一層磨くこと に相談しながら進めてくれ ます。また難しい問題が生 れ、貴重な戦力になってい に語ります。 ます。その一方で彼は、 経験を土台に、技術研究も じても勝手に処理せず、 重ねながら堅実に働いてく 「入村君は前の会社での

のイメージを持たれる方が していると、『怖い』など あることを知ってほしい」。 おられるかもしれません 持つに至りました。 頭に立って行動する組織で 方などについても学び、先 けでなく、地域や国の在り 集まり。自分たちの利益だ を見せる入村高司さん。 励まし合いに溢れた温かな が、労働組合は助け合いと そんな入村さんへの期待 「僕たちが集会やデモを 率直さと明るさで 場や社会のため仲間と力を つけたらそこで何か技術を いう、ごく普通の青年の顔 は「二十八歳までに結婚し 「今、特に若い人は仕事探し ょうな」と約束していると パチンコやデートを楽し に苦労していると思います が、諦めずに求め続け、見 み、七年越しの交際相手と 身につけること、同時に職 そんな期待の中、休日は 同世代にエール

あり先輩組合員 (同支部委 それが引いては他の企業の 合わせることが大切です。 ルも忘れま そう願わず 気で、世の りと光る全 すます輝き 自分のため と純粋さ、 すから」と ちの利益に 、何より一点きら1ません。その若さ き続けてほしい―の家族のためにま にも繋がるはずで J同世代へのエー | 属労働者の心意 におれませ





ばと思っています」



押入れ代わりに使ってスッキリ生活 引越、リフォームの一時保管にも最適 万全のセキュリティ 24時間出し入れ自由 敷金、礼金、管理費なし 20%0FFキャンペーン BOXタイプ 0.5畳 1畳 6800m <弁天町駅前店> 港区市岡元町3-7-10 月額利用料金が 2000円割引 10名様

電話受付時間9:00~21:00(土日祝19:00まで) Quraz. 2000120-15-9780